

Inicio > Económica > Presidente de **Ecopetrol** dice que no habrá nuevos contratos de exploración: «buscaremos...

Económica Generales

## Presidente de **Ecopetrol** dice que no habrá nuevos contratos de exploración: «buscaremos con los que existen»

abril 25, 2023



El nuevo presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, manifestó que la política de la compañía que ahora está bajo su administración, no incluirá la firma de nuevos contratos de exploración. En su lugar, la empresa se centrará en aprovechar los contratos vigentes para buscar y producir de forma más afectiva,

Roa destacó en diálogo con una emisora nacional, que la tarea de **Ecopetrol** será mejorar la producción y las reservas de petróleo y gas mediante la implementación de tecnología, pero siempre con los contratos ya existentes.

“Lo que le estoy diciendo es que con los contratos que hoy tenemos vigentes debemos ser más exitosos en la búsqueda y en el hallazgo de reservas de petróleo y de gas para garantizar esa seguridad. Sobre los mismos, vamos a aprovechar hallazgos. Mientras esa sea la política, nosotros no vamos a tener espacio para firmar nuevos contratos. Con los existentes vamos a seguir buscando y siendo más efectivos”, dijo.

Pese a que en la actualidad las reservas de petróleo en Colombia duran al rededor de 8.7 años, Roa considera que es improbable que se acabe el petróleo, ya que **Ecopetrol** sigue buscando, mejorando y reponiendo el consumo diario y anualmente.

En lo que respecta a las reservas de gas, Roa aseguró al informativo que la empresa es autónoma y que todo el gas que se produce en el país prácticamente se consume en el mismo.

Sin embargo, en ocasiones de escenarios críticos de demanda energética, se opta por el uso de la importación de gas a través de la unidad de gasificación en el Caribe.

### Últimas Noticias



“El sistema de salud es de los mejores del mundo. Espero que no lo...

Redacción4 La Libertad - abril 25, 2023

La reforma a la salud y el anunciado fin del sistema de aseguramiento tiene a miles de colombianos preocupados y al gobierno batallando en...



Una conversación sobre la obra del pintor samario Hernando 'Momo' del Villar

Redacción4 La Libertad - abril 25, 2023

El Centro Cultural del Banco de la República en Santa Marta continúa con su programación cultural con diversas conversaciones y conferencias en función del...



Pastor provocó la muerte de más de 70 personas de una secta en Kenia

Redacción4 La Libertad - abril 25, 2023

Un pastor provocó la muerte de más de 70 personas en una secta por con un ayuda extremo en Kenia. Al parecer, este hombre les...



Atlántico venció a Putumayo en un partido que tuvo dos autogoles y dos penales

Redacción4 La Libertad - abril 25, 2023

La Selección Atlántico Sub-15 goleó 6-3 a Putumayo en la segunda jornada del Zonal Clasificatorio del Campeonato Nacional de Fútbol, que se disputa en...



Nuevo presidente de **Ecopetrol** no descarta importar gas desde Venezuela

Redacción4 La Libertad - abril 25, 2023

El nuevo presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, no descarta la posibilidad de importar gas desde Venezuela, algo a lo que ya se había referido...

### Más Leídas



“El sistema de salud es de los mejores del mundo. Espero que no lo...

Redacción4 La Libertad - abril 25, 2023

La reforma a la salud y el anunciado fin del sistema de aseguramiento tiene a miles de colombianos preocupados y al gobierno batallando en...



Una conversación sobre la obra del pintor samario Hernando 'Momo' del Villar

Redacción4 La Libertad - abril 25, 2023

Roa se comprometió a garantizar la seguridad energética en el país y asegurar que habrán gas en momentos críticos.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Me gusta 0



Artículo anterior

Scarlett Johansson no seguirá como La Viuda Negra de Marvel

Artículo siguiente

Con éxito se realizó la caravana de los Jeep Willys Parranderos en Valledupar

Artículos relacionados Más del autor



“El sistema de salud es de los mejores del mundo. Espero que no lo vaya a cambiar”: Santos a Petro



Una conversación sobre la obra del pintor samario Hernando 'Momo' del Villar



Pastor provocó la muerte de más de 70 personas de una secta en Kenia



Atlántico venció a Putumayo en un partido que tuvo dos autogoles y dos penales



Nuevo presidente de Ecopetrol no descarta importar gas desde Venezuela



Guaidó insiste que fue expulsado de Colombia



Redacción4 La Libertad - abril 25, 2023

El Centro Cultural del Banco de la República en Santa Marta continúa con su programación cultural con diversas conversaciones y conferencias en función del...



Pastor provocó la muerte de más de 70 personas de una secta en Kenia

Redacción4 La Libertad - abril 25, 2023

Un pastor provocó la muerte de más de 70 personas en una secta por con un ayuda extremo en Kenia. Al parecer, este hombre les...

Cargar más >

**LA LIBERTAD**  
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí se publican, en su totalidad o como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.

Escribenos: [webillbertad@gmail.com](mailto:webillbertad@gmail.com) / Teléfonos: 605 3491175

Te recomendamos leer:



“El sistema de salud es de los mejores del mundo. Espero...

abril 25, 2023



Una conversación sobre la obra del pintor samario Hernando 'Momo' del...

abril 25, 2023

